



Evaluasi Kinerja, Optimistis Peroleh Nilai AA

Target untuk SAKIP 2025

YOGYAKARTA, *Joglo Jogja* – Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta melakukan evaluasi kinerja di masing-masing Organisasi Perangkat Daerah

(OPD). Sejumlah program sektor ekonomi, pendidikan, kesehatan, pengadaan barang dan jasa serta proyek strategi jadi fokus evaluasi.

Selain itu, pemkot juga meyakini Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP) tahun 2025 mening-

katkan menjadi AA. Pasalnya, sudah 6 tahun Pemkot Yogyakarta mendapatkan nilai A.

Pjs Wali Kota Yogyakarta Sugeng Purwanto mengatakan, dari hasil evaluasi triwulan III tahun ini menunjukkan adanya peningkatan kinerja di berbagai sektor.

Akan tetapi, tidak dipungkiri masih terdapat tantangan di beberapa bidang yang memerlukan perhatian khusus.

"Kami mengapresiasi kemajuan yang telah dicapai sepanjang tahun ini, terutama dalam penyelesaian dokumen-dokumen yang harus segera terse-

lesaikan. Namun, masih ada pekerjaan yang harus diselesaikan untuk mencapai target pembangunan hingga akhir tahun ini," terang Sugeng.

Selain itu, setelah tahun 2024 ini SAKIP Kota Yogyakarta kembali mendapatkan nilai A. Sugeng optimistis tahun 2025

mendatang nilai tersebut meningkat menjadi AA. "Target kami, meskipun masih di posisi A, tapi sudah ada perubahan. Nantinya, di tahun 2025 saya sangat yakin SAKIP Kota Yogyakarta bisa mencapai target AA nilainya," imbuhnya.

■ Baca **EVALUASI...** Hal II



JAMBA BARAN JOGLO JOGJA
Sugeng Purwanto
 Pjs Wali Kota Yogyakarta

Evaluasi Kinerja, Optimistis Peroleh Nilai AA

sambungan dari hal Joglo Jogja

Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Yogyakarta Agus Tri Haryono menjelaskan, sebanyak 47 OPD mencapai nilai sangat tinggi terkait dengan target kinerja fisik OPD triwulan III. Sementara itu ada tiga OPD yang mendapat-

kan nilai tinggi dan satu OPD mencapai nilai sedang.

Dia juga menyebut, persentase deviasi keuangan sub kegiatan tahun ini sebesar 26,33 persen, atau masih ada 799 dari 3.052 sub kegiatan yang deviasi. Agus pun berharap, percepatan pem-

angunan dan penyerapan anggaran yang belum optimal dapat disesuaikan hingga akhir tahun. "Harapannya kerja keras di sisa waktu tahun ini dapat segera kami optimalkan. Dengan koordinasi yang baik dan komitmen bersama," ujar dia. **(nik/ree)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005